

# Treffpunkt der gesamten Akkordeonszene

**Akkordeon-Ring Steinbach:** Fünf Schüler des Vereins sind beim Landesmusiktag in Filderstadt mit dabei

**BACKNANG/FILDERSTADT.** In der Filum, der neuen Musikschule in Filderstadt, fand vor Kurzem der Landesmusiktag statt. Insgesamt brachten 117 Akkordeon-Schüler aus ganz Baden-Württemberg, darunter auch 5 Schüler des Akkordeon-Rings Steinbach, den Mut auf, sich mit anderen jungen Musikern zu messen und sich dem Urteil der fachkundigen Jury in verschiedenen Wettbewerben zu stellen.

Der Landesmusiktag der Akkordeonjugend Baden-Württemberg war erstmals im Jahr 2000 auf die Beine gestellt worden. Hintergrund für die Veranstaltung des Wettbewerbs war der damalige Mangel an jugendfördernden Wertungsspielen. Durch den Landesmusiktag konnte die Lücke zwischen den regionalen Bezirksjugendtreffen und „Jugend musiziert“ oder dem Deutschen Akkordeon-Musikpreis ideal geschlossen werden. Da diese klassischen Wettbewerbe nur alle drei Jahre stattfinden, haben sie für Kinder und Jugendliche, deren Leistungsniveau sich rasch weiterentwickelt, eine wenig motivierende Ausstrahlung. Der Landesmusiktag findet in Baden-Würt-



Die Schüler des Akkordeon-Rings Steinbach waren beim Musiktag erfolgreich. Darüber freuen sich auch die „alten Hasen“ in dem Genre.  
Foto: privat

temberg daher jedes Jahr statt. Als ein immer beliebter werdender Treffpunkt der gesamten Akkordeonszene bietet er jungen Musikern ein lebendiges Forum, das Erlernte im landesweiten Wertungsspiel vorzustellen.

Beim Landesmusiktag 2017 traten folgende fünf Schüler für den Akkordeon-Ring Steinbach an: Samuel Zwenig erspielte sich in der Kategorie Akkordeon Solo Standardbass Altersgruppe II die Note „sehr gut“; Natalie Rieger und Gabriel Steinmiller in der Kategorie Akkordeon Solo Standardbass Altersgruppe III jeweils die Note „ausgezeichnet“; David Bechtold im Wettbewerb Akkordeon Solo Standardbass Altersgruppe III die Note „sehr gut“ und Lina Lißner in der Kategorie Akkordeon Solo Standardbass Altersgruppe IV ebenfalls die Note „sehr gut“. Der Akkordeon-Ring Steinbach bedankt sich bei den Spielern für den Fleiß der vergangenen Monate und freut sich mit seinen Schülern und seinen Musiklehrern Martin Spieß und Bianca Rieger über den Erfolg und wünscht allen weiterhin viel Freude mit ihrem schönen musikalischen Hobby.